

# *Plus de 9 millions de personnes ont été alphabétisées avec la méthode cubaine « Yo sí puedo »*

---



La Havane, 21 janvier (RHC).- Plus de 9 millions de personnes ont été alphabétisées avec la méthode cubaine pour adultes « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux).

Edel Valdés, spécialiste du département de Collaboration de la direction des Relations Internationales du ministère cubain de l'éducation a signalé qu'à ces personnes s'ajoutent plus de 500 000 autres qui reçoivent encore des cours.

Edel Valdés a mis l'accent sur la complexité de l'enseignement pour adultes en raison de leurs obligations familiales et de leur travail. Il a signalé que parfois ces obligations les empêchent de poursuivre leurs études.

À ce propos, Edel Valdés a rappelé l'expérience de pays qui ont surmonté ces obstacles comme le Venezuela, la Bolivie, le Nicaragua et la Colombie où, une fois terminées les campagnes d'alphabétisation l'on a appliqué le programme pour compléter l'enseignement primaire « Yo sí puedo seguir » (Moi, oui, je peux continuer) dans le cadre duquel des diplômes ont d'ores et déjà été remis à un million 100 000 personnes.

La méthode « Moi, oui, je peux » créée sur proposition de Fidel Castro a réussi à étendre la scolarisation avec les techniques audiovisuelles, à 30 pays de l'Amérique du Sud, des Caraïbes, de l'Afrique et de l'Océanie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44231-plus-de-9-millions-de-personnes-ont-ete-alphabetisees-avec-la-methode-cubaine-yo-si-puedo>



**Radio Habana Cuba**